

Desolador, el Panorama Alrededor del Mundial de 78

En Argentina Admiten que es Cierto que el Mundial, Peligra

BUENOS AIRES, 3 de septiembre. (Latin)—El matutino "Ultima Hora" calificó hoy de "desolador" el panorama que presentan las obras del Campeonato Mundial de Fútbol que Argentina organizará en 1978.

Al reproducir opiniones del diario brasileño "Gazeta Esportiva" en un artículo difundido ayer en Río de Janeiro bajo el título "un mundial en peligro", Ultima Hora dijo hoy: "Tenemos que admitir que es cierto. No hay versión antojadiza sino cruel realidad".

Generalmente este apartado era utilizado por nuestra sección para responder virulentamente a las referencias brasileñas", explicó "Ultima Hora" en una nota de redacción al pie del cable con las pesimistas consideraciones de "Gazeta Esportiva".

Pero tras darle la razón al diario brasileño, "Ultima Hora" continuó:

"El lunes titulamos: Se oyen ruido de ladrillos...", señaló refiriéndose al día en que según los proyectos debían iniciarse las obras en las distintas subse-des. "Alentábamos la esperanza de poder afirmar, 24 horas después: empezamos... pero otra vez la desazón: en ninguna subse-de se ve movimiento alguno.

"Desolador panorama que exige de una vez por toda sinceridad. Lo hacemos (el Mundial) o no lo hacemos, pero digámoslo con cemento en un caso, con otro decreto en otro...", finalizó el matutino.

EXCELSIOR

Monzón, Culpable en la Demanda de Divorcio

SANTA FE, Argentina, 3 de septiembre. (AFP)—Carlos Monzón, campeón mundial argentino de los medianos, fue declarado culpable en la demanda de divorcio promovida por su esposa, Beatriz García.

Así lo dictaminó hoy el tribunal colegiado de primera instancia en lo civil de esta ciudad, a 530 kilómetros al norte de Buenos Aires, donde se ventila el juicio.

El tribunal consideró a Monzón culpable de la situación emergente y dispuso la tenencia de los tres hijos del matrimonio a Beatriz García.

En cuanto a la liquidación de bienes, nada se informó, pero trascendió que en los próximos días se efectuarán las audiencias respectivas, para determinar el monto que Monzón debe pasarle a su esposa.

Beatriz García solicitó la separación y división de los bienes el año pasado, luego de que el actual campeón del mundo iniciara relaciones amorosas con la actriz-vedette argentina Susana Giménez.



CARLOS MONZON—Culpable. Perderá la patria potestad de sus tres hijos.